



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran más de 35,8 millones de pasajeros en 2015, la mayor cifra de su historia

- El tráfico nacional tuvo un incremento de un 5,5% y el internacional de un 2,1%, registrando 11.922.596 y 23.519.334 viajeros, respectivamente
- Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura baten su récord histórico en número de pasajeros con 10.627.182, 6.124.321 y 5.026.902, respectivamente

12 de enero de 2016

Los ocho aeropuertos canarios registraron 35.864.781 pasajeros durante el 2015, lo que supone un incremento de 1.045.554 viajeros más respecto a 2014 (+3%). Esta cifra, la mejor de la historia, ha situado a los aeropuertos de Gran Canaria, Tenerife Sur, Lanzarote y Fuerteventura en el quinto, séptimo, noveno y un décimo lugar, respectivamente, en lo que concierne al volumen de pasajeros anual de los aeropuertos de la red de Aena en España.

De la cifra total de pasajeros, 23.519.334 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 2,1%. De estos, 21.706.588 fueron viajeros de la Unión Europea y 1.812.746 de países que no pertenecen a la UE. Un total de 11.922.596 pasajeros fueron de vuelos nacionales, un 5,5% más que en 2014.

Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura han batido su récord histórico con 10.627.182 (+3%), 6.124.321 (+4,1%) y 5.026.902 (+5,5%) pasajeros, respectivamente. En el resto de aeropuertos canarios las cifras de viajeros fueron las siguientes: Tenerife Sur, 9.117.637 (-0,6%); Tenerife

Norte, 3.815.315 (+5%); La Palma, 971.676 (+12,6%); El Hierro, 146.790 (-1,5%), y con el crecimiento porcentual más destacado (+20,9%) La Gomera, que atendió a 34.958 viajeros.

Los aeropuertos de La Palma y Tenerife Norte han registrado el mayor incremento de pasajeros internacionales, con un 19,1% y un 15,8% más que el año anterior, respectivamente.

El número de operaciones contabilizadas en el archipiélago en 2015 fue de 323.121. El aeropuerto con más vuelos fue el de Gran Canaria con 100.417 operaciones, seguido de Tenerife Sur, Tenerife Norte y Lanzarote, con 58.461, 53.259 y 50.448, respectivamente.

Con respecto al transporte de carga, se registraron 37.838 toneladas de mercancía transportada. Gran Canaria y Tenerife Norte se situaron en quinto y séptimo lugar entre los aeropuertos de Aena en España con más volumen de carga.

Diciembre 2015

Durante el pasado mes, los aeropuertos canarios registraron un total de 3.180.668, un 7% más que en diciembre de 2014, de los que 2.129.695 fueron de vuelos internacionales, un 6,6% más, y 1.001.564 de nacionales, un 7% más.

Los aeropuertos que atendieron a un mayor número de viajeros en diciembre fueron Gran Canaria, con 1.050.865 (+8%); Tenerife Sur, con 828.897 (+4,4%) y Lanzarote, con 473.504 (+8,7%). Fuerteventura registró 398.909 pasajeros (+9,4%); Tenerife Norte, 329.233 (+6,8%); La Palma, 84.976 (+4,1%); El Hierro, 11.605 (-7,1%), y La Gomera, 2.679, con el mayor aumento porcentual (+16,6%).

Cabe destacar que los aeropuertos de Gran Canaria, Tenerife Sur, Lanzarote y Fuerteventura han alcanzado la cifra más alta de tráfico de pasajeros en un mes de diciembre.

En cuanto al número de operaciones, se efectuaron 29.136, un 2,3% más que en el mismo periodo del año anterior. En lo que corresponde al tráfico de mercancías, se transportaron más de 3.320 toneladas, lo que supone un 1,2% menos que en 2014.